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令和元年海南市議会 11月定例会通告一覧（一般質問） 

通
告 

議席番号 

通 告 者 名 
質    問    要    旨 

１ ３番 

森 下 貴 史 

登壇時間７分 

１ ふるさと納税について 

(1) ふるさと納税の実績 

① 過去三年間の実績 

② 県下の他の自治体との比較 

(2) 寄付金の申し込み方法 

① ポータルサイトでの申し込み方法 

② 市に直接申し込む方法 

(3) ホームページでの紹介 

(4) 海南市で工夫している返礼品は 

２ 災害時のごみ処理について 

(1) 回収方法の計画は 

(2) 各地域のごみの置き場は 

(3) ごみの分別の仕方について 

２ 11 番 

東 方 貴 子 

登壇時間５分 

１ わかやま mine の広報について 

(1) ９月定例会の答弁について 

 (2) 小中学校との連携について 

２ 児童虐待防止について 

 (1) 「和歌山の子・みまもり体制に関する協定書」について 

 (2) 児童虐待対応を担う職員の知識・技術の向上について 

 (3) 里親をふやすための取り組みについて 

３ 子供の貧困対策について 

    ひとり親家庭の支援について 

３ ８番 

上 村 五 美 

登壇時間 15 分 

１ 災害時の避難所における災害関連死を減らすために 

 (1) 内水氾濫について 

 (2) 避難勧告や避難指示について 

 (3) 避難所生活が困難な高齢者の受入施設について 

 (4) 避難所の設備について 

 (5) 避難所内の感染症やルールについて 

 (6) 仮設住宅について 

２ 人口減少社会においての、インターネットを活用した投票機会 

の確保について 

 (1) 本市において行われた選挙での投票所の数や投票率の推移 

について 

 (2) 期日前投票所の投票率と全体の投票率の推移について 

 (3) 国政選挙の費用に際しての国からの委託費について 

 (4) インターネット投票についての市の見解はどうか 

 (5) 学校教育においての主権者教育について 
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４ 16 番 

川 端  進 

登壇時間 10 分 

１ 放課後児童クラブについて 

   現状と今後について 

２ 海南市子どもの貧困対策推進計画について 

   貧困改善に向けた計画づくりを 

３ 激甚災害への対応と避難所保険について 

 (1) 激甚災害について 

 (2) 災害時の避難について 

５ 18 番 

米 原 耕 司 

登壇時間 10 分 

再犯防止推進法制定に基づく本市の取り組みについて 

(1) 本市の犯罪状況と更生保護行政について 

(2) 再犯防止に向けた協力体制や支援策について 

(3) 「再犯の防止等の推進に関する法律」を踏まえた本市の役割 

分担について 

６ 1 番 

橋 爪 美惠子 

登壇時間 10 分 

１ 厚生労働省の再編統合が必要とする病院名公表について 

   今回の公表に対する市長の考えは 

２ 災害時の避難に対する市民の理解を深めるために 

 (1) 自主防災組織の取り組みについて 

 (2) 避難訓練について 

３ 子育てを安心してできるまちづくりのために 

 (1) 保育所やこども園の待機児童の現状は 

(2) 子供たちの健やかな育ちを大切にする施策について 

７ 14 番 

磯 﨑 誠 治 

登壇時間 5分 

海南医療センターについて 

(1) 病院の経営理念について院長・管理者に問う  

(2) 厚労省発表の再編検討病院に対する回答作業は 

(3) 災害発生時、医療センターの初期対応はどのようになってい 

るか 

(4) 海南医療センターの将来展望について 

８ 5 番 

和 歌 真喜子 

登壇時間 10 分 

１ 教職員の過重労働について 

(1) 教職員生活アンケート・退勤記録について 

(2) 勤務時間について 

(3) 県教育委員会作成のリーフレットについて 

(4) 教員のいじめ問題について 

２ 海南駅前改良住宅１号棟の改修について 

 (1) 工事予定はどうなっているのか 

 (2) 工事内容とその方法はどのようなものか 

 (3) 一階のテナント業者への影響と営業補償はどう考えている 

のか 

 (4) １号棟の住民への影響についてどのような想定をしている 

のか 
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９ ２番 

瀨 藤 幸 生 

登壇時間 15 分 

１ 自死対策について 

(1) 和歌山県の自死率が全国の中でも高いとの報道があるが、市の

現状について 

(2) 市の対策について 

２ 交通安全対策について 

 (1) 阪井バイパス亀池北交差点北の熊さん信号（通称）の撤去問題

について 

 (2) 野上新橋西詰交差点信号の地元要望について 

 (3) 矢口橋東詰交差点の地元要望について 

３ 家族農業の 10 年について 

    国連の国際家族農業年、2028 年までの啓発活動を行う議案が 

全会一致で採択されている。国の動きと市の考えについて 

10 ６番 

岡   義 明 

登壇時間 20 分 

１ 災害に伴う医療保険・介護保険の保険料（税）の減免及び徴収猶

予について 

 (1) 各制度の条例や要綱について 

 (2) 減免実績について 

２ 駅東区画整理事業について 

 (1) 工期延長をどのような形で、住民の理解を得てきたのか 

(2) 完成までの取り組みについて 

 


